

(Délibération remise à la demande de M. l'échevin Giroux.)

(b) A l'effet d'appliquer un montant de \$39,000 à l'achat de pierre de bordure.

(c) A l'effet d'appliquer un montant de \$150,640 à l'achat de conduites d'eau.

(d) Pour acheter l'Atlas de la Cité de Montréal par Goad.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Martin.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$20,000 pour l'enlèvement de la neige (service spécial.)

12.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un montant de \$5,000 pour l'enlèvement de la neige. (Service ordinaire.)

13.—Du Bureau des Commissaires, pour opérer le virement d'un montant de \$100 pour l'achat d'uniformes.

14.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un crédit additionnel de \$3,250 "re" station de pompage, avenue Cedar.

15.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un crédit additionnel de \$464.19 "re" élection du quartier St. Denis.

16.—Du Bureau des Commissaires, pour rembourser un montant de \$66.62 à MM. Bellhouse, Dillon & Co.

17.—Du Bureau des Commissaires, pour nommer des Commissaires pour l'expropriation de la rue de la Montagne.

18.—Du Bureau des Commissaires, pour changer le nom d'une partie de la rue Sanguinet.

19.—Du Bureau des Commissaires, pour autoriser M. Arthur Tourville à emmagasiner de la gasoline.

20.—Du Bureau des Commissaires, renvoyant à la Commission de Législation un amendement projeté à la Charte.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Pope Hartford Motor Co. d'ouvrir un garage sur la rue Université.

22.—Du Bureau des Commissaires, pour autoriser M. Théodule Perron à construire une route.

23.—Du Bureau des Commissaires, pour régler certaines réclamations s'élevant à la somme de \$1,546.48.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

(M. l'échevin Boyd dissident quant à l'item No. 21.)

24.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un crédit additionnel de \$2,500 pour des traverses de chemins de fer.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires,

(a) A l'effet d'accorder une pension annuelle de \$395 à M. François Charbonneau.

(b) Pour accorder une pension annuelle de \$312.50 à M. P. Morin.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés avec l'entente toutefois, que les pensions mentionnées dans lesdits rapports ne sont votés que jusqu'à la fin de l'année et que, de plus, lorsqu'un fonds de pension aura été établi pour tous les fonctionnaires municipaux que lesdits MM. Charbonneau et Morin seront sujets aux clauses et conditions de ce fond de pension.

26.—Du Bureau des Commissaires, pour modifier les lignes homologuées de la rue de Gaspé.

27.—Du Bureau des Commissaires, pour amender ladite résolution acceptant la cession de partie de la rue de Gaspé.

28.—Du Bureau des Commissaires, pour accepter l'offre de l'honorable Louis Beaubien de céder certaines parties de rues à la Ville.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

(M. l'échevin Martin dissident quant aux item, No. 27 et 28 et M. l'échevin Poissant quant à l'item No. 28.)

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'homologuer les rues Legaré et autres dans le quartier Mont-Royal.

Consideration deferred, at the request of Ald. Giroux.

(b) To apply a sum of \$39,000 to the purchase of curbstones,

(c) To apply a sum of \$150,640 to the purchase of water mains.

(d) To purchase Goad's Atlas of the City of Montreal. Consideration deferred, at the request of Ald. Martin

11.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$5,000 for removal of snow (Snow Special).

12.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$5,000 for removal of snow (Snow Ordinary).

13.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$100 for the purchase of uniforms.

14.—From Board of Commissioners, to vote an additional appropriation of \$3,250 re pumping station, Cedar Avenue.

15.—From Board of Commissioners, to vote an additional appropriation of \$464.19 re election of St. Denis ward.

16.—From Board of Commissioners, to reimburse a sum of \$66.62 to Messrs. Bellhouse Dillon & Co.

17.—From Board of Commissioners, to appoint Commissioners for the expropriation of Mountain St.

18.—From Board of Commissioners, to change the name of part of Sanguinet St.

19.—From Board of Commissioners, to authorize Mr. Arthur Tourville to store gasoline.

20.—From Board of Commissioners, referring a proposed amendment to the Charter to the Legislation Com.

21.—From Board of Commissioners, to allow the Pope-Hartford Motor Co. to operate a garage on University St.

22.—From Board of Commissioners, to authorize Mr. Théodule Perron to construct a vault.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Boyd dissenting as to item No. 21).

24.—From Board of Commissioners, to vote an additional appropriation of \$2,500 for railway crossings.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, (a) to grant an annuity of \$395 to Mr. Francis Charbonneau; (b) to grant an annuity of \$312.50 to Mr. P. Morin.

On motion of Ald. L. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted, with the understanding, nevertheless, that the annuities mentioned in said reports are only voted until the end of the year and, moreover, that when a pension fund shall have been established for all the municipal employees, the said Messrs. Charbonneau and Morin shall be subject to the clauses and conditions of said pension fund.

26.—From Board of Commissioners, to modify the homologated lines of de Gaspé St.

27.—From Board of Commissioners, to amend resolution accepting the cession of part of de Gaspé St.

28.—From Board of Commissioners, to accept the offer of Hon. L. Beaubien to cede certain portions of streets to the City.

On motion of Ald. L. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Martin dissenting as to item Nos. 27 and 28 and Ald. Poissant dissenting as to item No. 28).

29.—From Board of Commissioners, to homologate Legaré and other streets in Mount Royal ward.